

|                            |                           |                     |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|
| Fecha<br><b>27.01.2010</b> | Sección<br><b>Opinión</b> | Página<br><b>PP</b> |
|----------------------------|---------------------------|---------------------|

## El asalto a la razón

Carlos Marín

### Por jugar a las alianzas

En los foros del Senado, el presidente Felipe Calderón perdió 75 por ciento de la parte medular de su iniciativa de reforma política (queda todavía la posibilidad de reelección de legisladores y presidentes municipales).

Partidos y gobernadores desahuciaron la segunda vuelta en la elección presidencial, la reducción de becas en el Congreso y las candidaturas ciudadanas.

La respuesta de Calderón es explicable: tiene razón al acusar

a la partidocracia de estafar a la ciudadanía por sepultar esas tres posibilidades.

Sin embargo, el Presidente debe apechugar el error de no haber calculado que las alianzas "contra natura" que su partido, el PAN, iba a impulsar con sus enemigos perredistas, petistas y convergentes, harían reaccionar a la maquinaria priista (sin cuyos apoyos institucionales no habría podido jurar en San Lázaro como Presidente).

Viene ahora una vuelta de tortilla: el PRI presentará sus propias iniciativas política y fiscal, y aprobará lo que se le dé la gana...

[cmarin@milenio.com](mailto:cmarin@milenio.com)

